
平成 31 年度新年度予算懇談会 開催議事録 

 

開催日時：平成 31 年 4 月 21 日（日）午前 10 時 30 分～12 時 

場 所：笠間市役所 本所 2F 大会議室 

出席者：１６名 

 

《予算説明後の意見交換》 

1 障がい者福祉について 

2 TX の延伸について  

3 米軍輸送機 C130 について 

4 台湾交流事務所について 

5 児童発達支援センターについて 

6 都市計画道路について 

7 健康都市について 

 

 

1 障がい者福祉について 

【意見等】 

他市が実施していて笠間市が実施していない福祉関係の手当てについて、笠

間市でも導入を検討していただきたい。 

また、福祉の制度申請にあたり、市職員から国の規定にない書類の提出を求

められたこのような態度はいかがなものか。 

 

【回答】 

 職員の不適切な対応についてお詫びします。また、新制度の導入に関しては、

市町村によって独自で実施しているものとそうでないものとあるため、バラン

スを考えながら検討していきたいと思います。 

 

 

2  TX の延伸について 

【意見等】 

 TX を笠間市まで延伸してくれるよう茨城県に働きかけてほしい。 

 

【回答】 

 つくば市以北の延伸に関しては、財源確保や将来の利用見通しなどを含めて

考えていかなければならないと思っています。 

 

 



３ 米軍輸送機 C130 について 

【意見等】 

 米軍輸送機 C130 が市内を低空で飛行しており、騒音がひどい。そのように低

空飛行が必要なのか。 

 

【回答】 

 国の安全保障に関することのため回答は差し控え、ご意見として承ります。 

 

 

４ 台湾交流事務所について 

【意見等】 

台湾事務所設立の目的には、台湾の方の定住促進も視野に入っているか？ 

 

【回答】 

日本の産業が成り立たなくなっている今、台湾だけでなくどこの国の方であ

っても能力のある方の受け入れが必要であると考えています。そのためには受

け入れに関するきちんとした整備が重要となります。 

 

 

５ 児童発達支援センターについて 

【意見等】 

 今後整備される児童発達支援センターは子どもが対象であると思うが、大人

の発達障害についても相談できる場がほしい。 

 

【回答】 

貴重なご意見として、今後検討していきたいと思います。 

 

 

６ 都市計画道路について 

【意見等】 

都市計画道路の見直しに関する新聞報道で、笠間市は見直しを進めていると

いう記事を見た。幹線道路などの整備の状況と今後の考え方をお伺いしたい。 

 

【回答】 

 すでに計画があり整備を進めている道路を除けば、市内の幹線道路の整備は

おおむね終了しており、今後新たな道路（15m 規模の大きな道路）の整備は必要

ないと考えています。これからは生活道路の拡幅などの再整備が必要であると

思っております。 



７ 健康都市について 

【意見等】 

国体、東京オリンピック後の 2025 年大阪万博がある。大阪万博は健康万博と

いってもよいと思う。笠間市は健康都市として宣言を行っており、先見の明が

あり素晴らしいと思うが、現在予算措置等はしているのか。 

 

【回答】 

健康都市とは、保健・福祉・医療などを含めてまちの整備をどのように進め

ていけばよいのか、またスポーツを振興して健康増進につなげるなど、市の事

業すべてに関連しているものです。それぞれには予算措置がされており、健康

都市としての事業というよりは市の施策を推進していくことが健康都市につな

がると考えています。 


